



# APOLO-HOY

DESDE LAS CINCO

FILMOFONO, presenta los nuevos episodios alucinantes y sensacionales de



## FANTOMAS

Marcel HERRAND

Simone SIGNORET

Alexandre RIGNAULT

Director  
JEAN SACHA

Nuestro próximo estreno:

## EL CIRCO

por CANTINFLAS

### Las fiestas de la Asociación de Hijos de María Inmaculada

Continúan celebrándose con gran brillantez los diversos actos

Prosigue con gran animación los actos organizados por la Asociación de Hijos de María Inmaculada, con motivo de su aniversario y en honor de su gloriosa titular.

Hoy, a las 17, en el patio de la Asociación, los asociados realizarán juegos jocosos. A las 19:30, quinto día de novena, con el rezo de felicitación sabatina. A las 21:30, comienzo de los distintos campeonatos de ajedrez, ping-pong, dominó, etc.

Mañana, a las 9:30, misa de Comunión general en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios. A las 11, encuentro de fútbol entre el equipo San Luis Gonzaga, del Aspirantado de esta Asociación, y otro "once" de la localidad. A las 16:30, sexto día de novena, con recepción de nuevos Hijos de María e imposición de cintas y medallas-insignias. A las 18, acto íntimo entre los nuevos asociados, en el centro. A las 19, velada teatral a cargo del aspirantado de esta Asociación. A las 21, continuación de los diferentes torneos.

El día 5, a las 8 de la mañana, misa en la capilla de la Cruz Roja. A las 19:30 séptimo día de novena. A las 21, continuación de los distintos torneos en el centro.  
**VELADA ARTISTICA INFANTIL, EL DOMINGO**

Formando parte de las fiestas que viene celebrando la Asociación de Hijos de María Inmaculada, y en la velada artística que tendrá lugar el domingo día 4 a las 19:15, en el salón teatro de dicha Asociación, actuará el cuadro infantil que tan acertadamente dirige el conocido aficionado local, don Juan Morales, y que

tiene como maestro concertador a don Francisco Cantos. Dicho cuadro está integrado por los diminutos y ya grandes artistas del baile y la canción, Afriquita Cantos, Luisa Fernández, Maruja Luques, Afriquita Morales, Lina Mary Castillo, Antoñito Gutiérrez, Pepito Fernández y Hermanos Rabel, los que gentilmente se han prestado a dar brillantez a la citada velada con su valiosa colaboración, al propio tiempo que aprovechan esta oportunidad para brindar un rato de sana diversión a los niños hospitalizados en la Cruz Roja, que asistirán a dicho festival.

### Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

### La Unión y el Fénix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS (Fundada en 1864)

Domicilio Social; Madrid, Alcalá 39. - (Palacio de su propiedad).

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos; CARLOS GUTIERREZ LANDA. OFICINAS; Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97. Ceuta, González de la Vega, 5. Tel. 1-4-1. Apartado 21. Autorizado por la Dirección General de Seguros

### Tercio Duque de Alba

Segundo de La Legión

MAYORIA

Por el presente anuncio se saca a Concurso el suministro de Pescado, Fruta, Verduras, etc. etc., para las fuerzas de este Tercio durante el Ejercicio Económico de 1950.

Los Concursantes remitirán su oferta, en pliego cerrado y debidamente documentado al señor Teniente Coronel Mayor de este Tercio y precisamente antes de las doce horas del día diez de Diciembre del corriente año.

El importe del presente anuncio es por cuenta de los adjudicatarios y a prorrato entre los mismos.

Para responder al contrato una vez adjudicado depositarán cada uno de los mismos la cantidad de 5.000'00 pesetas.

Dar-Riffien 30 de noviembre de 1949.

El Teniente Coronel Mayor, Angel Enriquez Larrondo. (Firmado y rubricado). V.º B.º

El Coronel Primer Jefe, Joaquin Miguel Cabrero. (Firmado y rubricado).

### EL PUERTO

Movimiento de buques el día 1.

Entradas

Vapor español "Vicente Pucho!" de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Rada de Castellón", de Algeciras, con carga.

Vapor español "Manuel Salvadores", de Cartagena, con carga.

Vapor español "Abando", de San P. Pinatar, para aprovisionarse.

Vapor español "Santa Teresa", de Algeciras, en lastre.

Velero español "His Africa", de Algeciras, en lastre.

Vapor español "Ria de Vigo" de Sagunto, para aprovisionarse.

Vapor español "Sac 9", de Valencia, para aprovisionarse.

Velero español "Dekramar", de Tánger, con carga.

Vapor español "Vicente Gallart", para Tánger, con carga.

Velero español "Josefina Sufirats", para Tánger, con carga.

Vapor español "Tercio San Miguel", para Villagarcía, con carga.

Velero español "Intrépido", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Vicente Pucho!" para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Abando", para Sevilla, tomó carbón.

## WARNER BROS

La más sensacional y extraordinaria joya en tecnicolor jamás conocida.

Ya verán que película...

Bajo la dirección de Michael Curtiz. Logrose una formidable producción atractiva por su enorme interés, fascinante por su bello color.

## HOY en CERVANTES

(Desde las CINCO con LUZ PROPIA)

PRESENTACION DE LOS «ASTROS» DEL CINEMA:

**ERROL FLYNN**  
OLIVIA DeHAVILLAND  
ANN SHERIDAN  
EN  
**"DODGE CIUDAD SIN LEY"**  
EN TECNICOLOR  
TOLERADA MENORES

INMEDIATAMENTE DESPUES:

### GARY COOPER

en la gran producción R. K. O. RADIO de C. E. A.

## EL BUEN SAM

### Ministerio de Trabajo

Instituto Nacional de Previsión

Caja Nacional del Seguro de Accidentes del Trabajo

Beneficios retroactivos del Seguro de Enfermedades Profesionales (Silicosis)

Todos los trabajadores que no se acogieron en tiempo oportuno a los beneficios retroactivos de la 4.ª norma transitoria del Decreto de 3 de septiembre de 1941 y artículo 8.º de la Orden de 26 de enero de 1944 deberán presentar su solicitud o hacer su presentación personal en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión más próxima a su residencia, a la mayor brevedad posible y sin que exceda del plazo de tres meses concedido por el Decreto de 14 de septiembre de 1949, que termina el 6 de enero de 1950.

Los trabajadores de las industrias cerámicas y de la minería de oro y plomo, o sus derechohabientes, que deseen acogerse a estos beneficios, deberán haber causado baja por silicosis en estas industrias antes del día 7 de enero de 1942 en que se creó este seguro.

Los trabajadores de la minería de carbón, o sus derechohabientes, en los mismos casos, deberán haber causado baja en el trabajo por la enfermedad, en fecha anterior al 2 de febrero de 1944.

Se advierte que el plazo concedido no tendrá nuevas prórrogas.

Las Delegaciones provinciales del Instituto Nacional de Previsión facilitarán toda la información necesaria y las instrucciones para solicitar estos beneficios, poniendo a su disposición, además los impresos precisos.

# NUESTRA LLAMADA A LA CARIDAD

Donativos recibidos en el día de ayer.  
Suma anterior, 671 ptas. y 17 gramos de estroptomina.

Una donante, 5'00 ptas.  
Afriqueta, Conchi y Eduardito, 10'00.

Una donante, 5'00.  
Un donante, 10'00.  
Una donante, 2'00.

Niña Gloria Gomá García, 5'00.

Rosa Sánchez Sevilla, 2'00.  
Dolores Sánchez Sánchez, 2'00.

Nona y Mili López, 10'00.  
Una donante, 2'00.

Charito Escarcena, un gramo de estreptomina.

Hermanitas Pepita, Carmen y María de los Dolores Mateo Artola, 9'00.

Alicia Navas, 5'00.  
José Fernández Sánchez (niño), 5'00.

Niña María del Carmen Fernández Sánchez, 5'00.  
Niña Lolita San Bartolomé Boyer, 12'50.

Afriqueta Romero Boyer, 12'50.  
Familia Aznar Zubigaray, 25'00.

Maruchi Navarro Reyes, 2'00  
Alfredo Tomás Carvajal, 10'00.

José Luis y Julito, 10'00.  
Un donante, 0'50.

Suma y sigue. 825'50 pesetas y 18 gramos de estreptomina.

Participamos a nuestros amables donantes que además del caso de la enferma Luisa Navarro Castañeda, tenemos otros tres que queremos atender. Son de mucha urgencia. Entre ellos se encuentra el de un pequeñito de dos años cuyos padres viven muy humildemente.

Nuestros deseos son de atender a todos urgentemente. No obstante, las circunstancias mandan. Pero, a pesar de to-

## Ayuntamiento de Ceuta

### ANUNCIO DE CONCURSO

En el BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO, número 333, de 29 del pasado Noviembre, aparece inserto el Edicto de esta Alcaldía anunciando la celebración de un CONCURSO para la adquisición de una BOMBA vertical, multicelular, para pozos profundos, con destino a los trabajos de abastecimiento de esta población.

El CONCURSO tendrá lugar en estas Casas Consistoriales, a las 12 horas del próximo día VEINTICUATRO del actual, admitiéndose los pliegos hasta la misma hora del día anterior, veintitrés de los corrientes.

El Pliego de Condiciones se halla a disposición de aquellos a quienes pueda interesar, en el Negociado de Concursos de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 2 de diciembre de 1949.

Agencia Delgado  
DESPACHO DE ADUANAS

## ZONA AEREA DE MARRUECOS

Junta Regional de Intendencia

### JUNTA ECONOMICA

CON AUTORIZACION DE LA SUPERIORIDAD. — Habiendo quedado desierto el concurso anterior para la adquisición de bidones vacíos para las necesidades de este Parque, se pone en conocimiento, de quien pueda interesarle que se procederá a su adquisición por concurso, de acuerdo con los pliegos de condiciones técnicas y legales que obran en la Tablilla de anuncios de esta Secretaría, todos los días hábiles de 9 a 13 horas, terminando el plazo de admisión de proposiciones el día 12 de Diciembre de 1949. Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.—El secretario de la Junta Económica, Firmado, José Luis Ortiz Berañano, Rubricado.—V.º B.º, El Presidente, Firmado, Miguel Rubio Aguilar, Rubricado.

Anúnciese en EL FARO

### AVISO AL PUBLICO

Habiendo llegado a nuestro conocimiento que un individuo desaprensivo se dedica a solicitar donativos en nombre de este periódico en algunos domicilios de la localidad, advertimos al público que no se deje sorprender por esta clase de peticiones, ya que estos donativos se reciben única y exclusivamente en la Administración de nuestro Diario, para los fines que previamente han sido expuestos, dando cuenta de ellos en las columnas de nuestro Diario. Como la acción de este sujeto constituye un acto delictivo que merece la general repulsa, rogamos a cuantas personas llegase a dicha pretensión que presenten la oportuna denuncia a la autoridad correspondiente.

## Ceuta y la Lotería de Navidad

Este año se juega más que ningún otro

Como todos los años, cuando se aproxima la fecha del sorteo de Navidad, hemos de volver la mirada hacia las Administraciones de Lotería e interrogar sobre las cantidades que juega Ceuta, ciudad no muy afortunada que espera confiada en ese primer premio — ¡el "gordo"! — que caiga entero sobre ella sembrando de billetes de a mil sus calles y plazas.

Este año de 1949, Ceuta juega más que ningún otro. Faltan aún varios días para que los chicos de San Ildefonso lancen a los aires los números y premios y ya la ciudad tiene casi agotados los billetes.

Aparte de lo que cada Administración recibió, son muchas miles las pesetas recibidas de la Península por particulares y entidades, habiéndose agotado el papel. Lo mismo ocurre con las participaciones de pesetas que son adquiridas rápidamente.

Más de tres millones jugará Ceuta. ¿Le corresponderá la suerte? ¿Alcanzará algún pe-  
lillo? Esperemos confiados, y

que la suerte nos sea propicia.

## Gonzalez Marin, en EL FARO

Ayer tarde recibimos en EL FARO la tradicional y siempre grata visita del insigne recitador Pepe González Marin, quien fué recibido por nuestro director y personal de Redacción, viniendo acompañado por el empresario del Salón Apulo, don Antonio Sala Gavarrón.

Como siempre, sostuvimos una grata charla con González Marin, quien nos habló de sus proyectos, de su satisfacción por encontrarse en Ceuta nuevamente y de su próxima presentación en Madrid.

Al saludar al querido amigo le deseamos que su estancia entre nosotros le sea muy grata y que, como siempre, el éxito corone su gran labor.

## El II Concurso Provincial de COROS DE VILLANCICOS

Educación y Descanso publica las bases del mismo

La Obra Sindical de Educación y Descanso ha hecho públicas las bases por las que se han de regir quienes deseen participar en el II concurso provincial de coros de villancicos, organizado por dicha entidad.

El tribunal calificador lo constituyen el delegado sindical, camarada Zamudio; el vicesecretario de Obras Sindicales, camarada Zurrón; y los vocales camaradas Mora, Navarro, Bellas y Gutiérrez Abad.

Podrán tomar parte en dicho concurso todas las agrupaciones y coros que lo deseen pertenecientes a Grupos de Empresas y afiliados a la Obra. Los coros estarán formados con ocho personas como mínimo de ambos sexos, pudiendo llevar instrumentos de arco o pulso y púa, siendo el número de panderetas ilimitado.

Las canciones deberán ser obligatoriamente de temas relacionados con el misterio de Belén.

El Tribunal efectuará la calificación de los coros en el día, hora y local que oportunamente se señalará.

## Cartas al Director

"Sr. Director de EL FARO. — Muy Sr. mio; Después de algún tiempo en que se habló en las sesiones de Permanente del Municipio de acometer la tarea de arreglar la pavimentación de determinadas calles, dirijo a Vd. la presente para informarle de que tal cosa aún no ha sido realizada, a pesar de la gran necesidad que se deja sentir.

Está bien patente la urgencia de dichas obras, máxime si se tiene en cuenta el tiempo que viene haciendo y que las lluvias hacen aún más intransitables dichos trozos de principales y secundarias vías.

Veríamos con muchísimo agrado que el Ayuntamiento emprendiera esta labor que tan poco supondría, ya que existe una brigada de conservación dedicada a estos menesteres.

En espera de que esta indicación sea bien recogida por los municipales, le saluda atentamente y queda a su disposición, s. s. s. q. e. s. m., firmado; Juan Casariego".

mente se señalará.

El día 31 de diciembre, a las 22.30 horas, en la Plaza de los Reyes, se hará entrega a los calificados de los premios, siendo estos de 150 pesetas, 125, 100, 75, 50 y 25 pesetas, para los que resultasen en el primero, segundo, tercero, cuarto, quinto y sexto lugar, respectivamente.

La animación existente entre los grupos de Empresa es inusitada, pudiéndose adelantar que ya han formalizado su inscripción los siguientes coros: "La Línea", "Los Marineros", "La Estrella", "Lucero", "La Juventud" y "El Africano".

## NOTICIAS LOCALES

### NATALICIO

El pasado día 1 dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio, la esposa de nuestro particular amigo don Faustino Izquierdo Rubio, de soltera Paquita Benitez González.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Con tal motivo felicitamos a los venturosos padres.

### VIAJERO

Marchó a la Península el cuarto teniente de alcalde del Municipio, don Francisco Cutilas Rubio.

Lleve buen viaje.

### SENTIDO FALLECIMIENTO

En Valencia, a los 80 años de edad, y después de haber recibido los auxilios espirituales, ha fallecido la piadosísima Sra. doña Milagros Enriquez Bueno, viuda de don Rufo Moreno Alberni, catedrático que fué de este Instituto.

Damos nuestro más sentido pésame a sus familiares y especialmente a su hijo nuestro particular amigo, el Dr. don Luis Moreno Enriquez, rogando por el eterno descanso de la finada.

## El día 6 marcha a Jerez el hermano de San Juan de Dios

El próximo día seis, saldrá para Jerez el Hermano de San Juan de Dios que tanta labor realiza en beneficio de los pobres niños lisados. Lleva con él cinco enfermos, de ellos un musulmán.

Marcha satisfecho porque el pueblo generoso de Ceuta ha sabido corresponder a su llamada y acudió, como siempre, en socorro de los pequeñitos. Aún estos días, está recibiendo en el Hospital de la Cruz Roja muchos donativos y más que confía en recibir con destino a los pequeñuelos del Sanatorio.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

## Revista de Labores "ALFA" (PUBLICACION TRIMESTRAL)

Ultimas modas, amenidades, labores para realizar a máquina, consultorio de labores, interesantísima. 4 pesetas ejemplar

Deje su nombre en nuestra agencia José Antonio, 24 y la recibirá en su casa oportunamente.

# Los DEPORTES

## !!BUENOS DIAS!! No se sabe aún, el once que el Ceuta opondrá al «Cacereño»

En la clasificación de goleadores sigue el primero Hernández, del San Fernando, con 15 goles. Después, Natalio con 13. Siguen Domínguez con 12 y Paquirri y Anta con 11. Afortunadamente, la meta del Cacereño no es de las más sólidas.

¿Razón para que Natalio aumente sus posibilidades!

Eso, eso es lo que hay que tener muy presente, que al Cacereño conviene marcarle muchos goles.

¿Que el Málaga era mucho más fuerte y difícil!

D. Gualterio Wilft, uno de los fundadores del Barcelona ha manifestado;

“Nunca pudimos pensar los doce aficionados al fútbol de entonces que sucediera esto. Queríamos jugar al fútbol y pusimos al club el nombre de Barcelona. Ahora veo perfectamente lo que Barcelona es y lo que es capaz de hacer por su Barcelona. El nombre ha hecho el club. La ciudad le ha dado calor y lo ha incubado hasta hacerlo tan fuerte, tan poderoso, tan admirable”.

¿Si la afición ceutí fuera capaz de esto!

Nos escriben tres socios de “la general” para preguntarnos los motivos por los cuales casi todos los partidos que juega el Ceuta en su terreno son dirigidos por Chacón.

“¿Es que el Colegio no dispone de otros árbitros? Porque resulta que ya es empalagoso, partido que tiene el titular, partido que tiene que arbitrar este colegio tetuaní. ¿No le convendría cambiar de aires al señor Chacón?”

Nos limitamos a trasladar estas preguntas al Colegio Hispanoamericano. Complaciendo así a nuestros comunicantes.

Y no hay porque dar las gracias. Aquí estamos para servir al público.

Parece ser que Berecibar no se alineará el domingo. De Pedrín se sabe que mejora pero tampoco es probable su reaparición.

¿Con que estén dispuestos los dos para el choque de Jerez!

Bien, hoy dará comienzo la fase final de nuestro interesantísimo y no menos trascendental torneo de ajedrez.

Todos aquellos que nos prometieron un obsequio con destino a sus ganadores

### Lo que sí puede asegurarse es que derrochará coraje y pundonor y buscará con ahinco la victoria

Un encuentro que hace días no reunía aficiente alguno pero que ahora se nos ha convertido en un auténtico acontecimiento, es el que mañana tendrán en Alfonso Murube el Club Deportivo Cacereño y nuestro titular. Ha progresado mucho el cuadro extremeño hasta el extremo de marcar diez tantos a un Real Jaén con perfiles de favorito y a nuestro representativo interesan mucho estos dos puntos. Esto y aquello darán paso a un choque reñido y ardentemente disputado de los que tanto gusta el buen catador de emociones, y tanto pueden influir en la clasificación final del torneo.

Nuestro titular no vive renfiado ni demasiado optimista, pero, eso sí, convencido de su clase y potencia. Pasó “lo de Melilla”. Un revés cualquiera lo tiene, máxime en competición de tanta envergadura y dificultades. Y ya solo se piensa en ganar ampliamente a este nuevo visitante y abordar después el duro y difícil escollo de Jerez, donde nuestro representativo podría obtener el éxito que le devuelva al puesto de leader.

No va a ser tarea fácil ganar al Cacereño ni puntuar en el Estadio Domeq, pero nuestros muchachos están firmemente decididos a ello. Al fin y a la postre este revés ni supone que todo esté ya perdido y muchísimo menos que se dude de la verdadera potencialidad de nuestro team, harto presente en lo que llevamos de Liga. Es más, creemos que el tropiezo servirá no solo para hacer desaparecer toda confianza en sus hombres sino también para que la afición local vuelva a alentar y estimular, no solo llenando de bote en bote el domingo nuestro Estadio sino aplaudiéndole y animándole sin reservas, constante y fervorosamente. Además que todos sabemos que los partidos que se consideran malos o fáciles son los que luego so-

res les advertimos que ya pueden remitirlos a nuestra Redacción.

Gracias, muchas gracias a todos nuestros simpáticos y amables donantes.

¡Buenos días!—PEGUAR.

bre el papel revisten extraordinaria importancia y suelen ser un dechado de buenas jugadas y todo un exponente del entusiasmo y pundonor.

Un Cacereño que viene aureolado por su aplastante victoria del pasado domingo y un Ceuta de mucha clase firmemente decidido a seguir contando entre los primeros. Este es el choque que el calendario nos depara para mañana en Alfonso Murube. Que volverá a verse repleto de aficionados.

Hay muchos deseos de volver a ver fútbol. Y de ver evolucionar a este Ceuta magnífico que empató en Jaén y puso en jaque a todo un Málaga con sus mejores hombres y situado en la máxima categoría del fútbol nacional.

¿No se porque nos asalta la idea de que todo ese juego magnífico y depurado de nuestro titular en La Rosaleda volverá a lucir mañana ante el Cacereño!—PEGUAR.

## El fútbol español es digno de ser TENIDO EN CUENTA

### “Jugando a ganar, de campeonato, no es tarea fácil vencer a un buen equipo de ustedes”

#### Manifestaciones de un cronista brasileño

El cronista deportivo de “O Gazeta Sportiva” de Sao Paulo ha manifestado lo siguiente:

“Al fútbol español lo considero digno de ser tenido en cuenta ante los próximos campeonatos mundiales. Yo que conozco la técnica italiana, inglesa, portuguesa y francesa, entiendo que la ve-eme española es más elástica que aquellas, menos rígida, más flexible para desmarcarse y sorprender al adversario. Jugando los españoles en una zona fija cada cual como estos países. Permutan sus puestos y por ello hacen un fútbol que se asemeja mucho al sudamericano y que es sumamente peligroso.

Frente al Barcelona nosotros adoptamos la diagonal. Va en punta de lanza el delantero centro y también adelantado el puntero izquierdo. Forman defensa dos backs. Uno hacia la izquierda y otro en el centro y retrasamos el medio de recha así como ustedes retrasan el centro, al defensa central. Generalmente cuando avanza en punta uno de nuestros jugadores del ataque, le sigue a distancia y en diagonal un servidor atento a él para recoger el balón si se lo retrasa o para cambiarlo a la otra pareja que avanza también por el centro.

El fútbol español es pe-



# Entre las Cuerdas

## CONFIEMOS EN QUE ESTA VEZ...

La atención del aficionado está fija en Charradi y Flores, los dos magníficos boxeadores tetuanes que de poco tiempo a esta parte se han convertido en ídolos del público, en las verdaderas “estrellas” de nuestro pugilismo. Carrera repleta de meteóricos triunfos la de estos dos púgiles, ante los que hubieron de inclinarse hombres como Ochoa, Domínguez, Borna y Hurtado I. No hay enemigo para sus puños. Que todos quisieran ver reducidos a la impotencia, estrellarse en un esfuerzo inútil.

Después de ver como Borna y Domínguez, en dos ocasiones cada uno, nada podían ante el musulmán y como Flores tumbaba en una ocasión y hacía abandonar en otra al duro y resistente profesional Hurtado, preciso era dar con otros púgiles que, cuando menos, intentaran fortuna, acometiesen la ardua empresa que aquellos otros no consiguieron llevar a un feliz término. Y los organizadores han dado ya con ellos. Son el magnífico Carró, que ya nos sorprendiera con sus triunfos sobre Pérez y Borna, y el sevillano López, que

va a atravesar el Estrecho con tal de evidenciar que para atago tiene un bien ganado prestigio en todos los cuadriláteros de Andalucía.

¿Serán Carró y López, pues, los encargados de hacer que tanto Charradi como Flores encuentren una dura y tenaz resistencia, no sean esa su desenfrenada carrera de victorias, conozcan por una vez el amargor de la derrota?

¿Pudiera ser! Carró es hombre de una combatividad enorme —precisamente la mejor arma de Charradi— y a esa agresividad suele unir unos conocimientos grandes y una clase en verdad depurada. En cuanto a López, bastará saber que se ofreció para enfrentarse a Abdelkrim y que es un primera serie sevillano para suponerse un buen rival del campeón tetuaní.

Pasado mañana, por tanto, Charradi y Flores se encontrarán con dos fuertes y poderosos rivales, ambos deseosos de triunfar. Y hay que confiar en que esta vez... tanto Charradi como Flores se van a tener que emplear a fondo para alcanzar una victoria. Este es el gran aficiente y acicate de la reunión que pasado mañana tendrá por escenario el teatro ambulante “Lope de Ruéda”, cuyo tercer combate no es menos digno de que se le preste la atención debida. ¿Recuerdan ustedes aquella lucha entre González y Vilches, pródiga en clase y pegada, noble y limpia como pocas, emocionante cual ninguna? Pues una repetición de la misma veremos antes de que Charradi se las entienda con Carró y de que Flores se presente una vez más ante nuestros aficionados. Ahora para medir sus fuerzas con un López que deja la calle de las Serpes para probar fortuna en nuestros rings, para intentar desbancar al campeón regional y especialista en ferias de combates.—PEGUAR.

#### HOY LLEGA LOPEZ

#### El pesaje tendrá lugar mañana

Esta tarde, en el vapor correo tiene anunciada su llegada el magnífico púgil sevillano López, que mañana se enfrentará a Flores en la reunión pugilística organizada por el C. D. Riffien. Al muelle acudirán a recibirlo federativos, organizadores y muchos aficionados.

El peso de los púgiles que tomarán parte en esta velada tendrá lugar mañana domingo a las 10 y media en el local de costumbre.

## CRUZ ROJA

### el número premiado anoche fué el

# 67

Nuestro teléfono es 7-9-9

## Dr. Enrique Ostalé

### Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

# CIRUGIA GENERAL

### Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-9

## Mutua General de Seguros



MUTUALIDAD GENUINAMENTE ESPAÑOLA. Accidentes del Trabajo-Enfermedad Incendios - Vida - Accidentes individuales Responsabilidad civil.

Entidad colaboradora de la C. Nacional de Seguro Enfermedad.-Delégación-Mutua de Ceuta

Fundada en 1907

Falange Española núm. 63

E. campeonato de Marruecos de Baloncesto

Mañana recibe el Africa al Atlético y el Frente de Juventudes la marcha a Tetuán

De mal en peor van este año las cosas para el Unión Africa Ceuti. Al último traspies frente al Juventudes le sigue la estrepitosa derrota en la cancha de Cultura frente a los "piláticos", y ahora es el Atlético el encargado de visitar la "cancha agustinista" mañana domingo.

Ese "cinco" colchonero del que hablan y no acaban los que les han visto jugar, y que si tiene una defensa sólida, no es marca su línea delantera. Todas las referencias presentan a los colchoneros como al subcampeón de esta zona, pero así y todo entre los jugadores "merengues" no hay excesivo pesimismo.

Se comprende que la situación es difícil, pero aun queda un rescoldo de confianza, y quien más y quien menos espera que al fin se halle la fórmula mágica de la recuperación y que el Atlético no se encuentre la "pera en dulce" que sus seguidores auguran. Partido muy difícil desde luego, pero no está descartada, ni muchísimo menos la posibilidad de un triunfo de los colores africanistas.

El magnifico defensa africano, Obispo, que mañana domingo podrá de nuevo defender los colores de su Club nos dice:

"No quiero adelantar acontecimientos, pero creo que daremos un buen susto al cinco "colchonero".

Los demás encuentros para mañana domingo son los que siguen:

Torres Quevedo-Español  
Pilar-Frente de Juventudes  
Esperamos la recuperación del orce merengue y que de que hablar en esta segunda vuelta.

GILFER.



El hundimiento del «Alejandro III»

El capitán, don Policarpo Bilbao, nos explica la catástrofe

Una vez más, el mar ha arrebatado la vida de cinco españoles, precisamente bastante cerca de la costa.

A nuestra ciudad han llegado los supervivientes de la catástrofe e inmediatamente hemos procurado ponernos al habla con ellos.

Don Francisco Russo, con signatario, se presta a ponernos en relación con el capitán del buque y en el despacho del señor Russo, éste nos presenta a don Policarpo Bilbao, capitán del barco siniestrado que como ya nuestros lectores saben, es el «Alejandro III», de la matrícula de Bilbao.

El señor Bilbao nos dice: —Acabo de estar cuatro horas prestando declaración en la Comandancia de Marina y francamente no estoy en condiciones de empezar y seguir por mi mismo el relato de lo ocurrido, pero le complacerá.

Ante esta afirmación del capitán le interrogamos:

—¿...? —Ya sabe usted; se trataba del «Alejandro III», matrícula de Bilbao, perteneciente a la casa armadora de don Alejandro Bengoechea. Su tonelaje era de 867 toneladas y la carga de 1.200. Ibamos de Gijón para Málaga y llevábamos carbón para la Sociedad General de Carbones.

—¿...? —Ocurrió exactamente a 65 millas al S. E. del Cabo San Vicente. La hora del hundimiento, fué la del mediodía del día 29 del pasado mes.

—¿...? —Fue una vía de agua en la bodega número 1. ¿Cómo se produjo esta vía? Es cosa que yo no puedo decir. Quizás el desprendimiento de una cuatrina o quien sabe que otra causa. Yo me inclino a creer lo primero.

—¿...? —Eran exactamente las diez y cuarenta y cinco de la mañana, cuando yo, que me encontraba en el puente, noté una ligera inclinación del buque a babor. Francamente me extrañó este fenómeno tan repentino, y que hacia unos momentos había observado que el buque estaba perfectamente centrado, es decir lo que nosotros llamamos "adrizado". Me sorprendí y preocupé, pues rápidamente me di cuenta que dicha inclinación seguía acentuándose. Comprendí que esto no podía proceder de un corrimiento o desplazamiento de

carga, en primer lugar por la indole de la que llevábamos y además porque esta nunca pasa de los ocho grados de inclinación.

—¿...? —Naturalmente, di las órdenes oportunas al objeto de situar la causa de esta creciente inclinación. Empezaron a verificarse sondeos y lógicamente entré lo que se inspeccionó figuraban las bodegas. Se abrieron las escotillas y entonces pudimos comprobar que en la número 1, me refiero a la bodega, se había envasado una gran cantidad de agua. Indiscutiblemente el boquete debía de ser grande, pues de otra forma no se explica la rapidez en llenarse esta bodega. Ya el buque se encontraba completamente escorado.

—¿...? —Me di cuenta de que era imposible salvarlo. Di orden de izar la bandera con la V, según el Código internacional, señal de solicitud de auxilio y empezaron a darse largas pitadas.

—¿...? —Por el tonelaje, el navío no llevaba T. S. H. motivo por el cual no se lanzaron mensajes.

—¿...? —Pusimos proa a un navío que divisábamos ya hacia rato y que se encontraba a una distancia de cinco o seis millas, forzando la marcha pero me di cuenta de que la marcha hacia entrar más agua en la bodega acelerando lo ya inevitable, y entonces mandé parar las máquinas poniéndonos al par, pero en sentido completamente perpendicular al navío que avanzaba, con objeto de que pudiera ver el cada vez mayor escoramiento de nuestro pobre buque, cuando pasase por delante de nosotros. Los minutos transcurrieron y el «Alejandro III» se hundió por momentos. Hágase usted cargo de lo que en aquellos momentos pasaria por nosotros, rodeados por una mar bastante mala, con fuerte viento muy duro, de levante.

(El señor Bilbao, se detiene unos momentos y respetamos este silencio).

El navío pasó por delante y nos dimos cuenta que paraba sus máquinas y volvía hacia nosotros, echando un bote al agua con una tripulación que luego supimos era de veinte hombres. Pero esto, hágase cuenta, era a una distancia de tres o cuatro millas. En estos momentos (la voz del señor Bilbao se enronquece), sucedió lo que ya estábamos esperando de un momento a otro; nuestro barco se hundió en las aguas.

—¿...? —Los diecinueve hombres quedamos nadando entre los restos del naufragio, procurando alcanzar los dos botes salvavidas que flotaban inmediatos a nosotros.

—La inclinación cada vez mayor del buque impidió la maniobra de lanzar los botes al agua. Tan sólo lo que ordené fué cortar todas sus amarras al «Alejandro III» para que en el momento de éste hundirse no los arrastrara con él.

—¿...? —Diez, entre ellos yo, pudimos coger uno de los botes nuestros y otros cuatro los recogió el bote salvavidas del buque que acudió en nuestro auxilio. Pero esto no fué cuestión de minutos, sino que se tardó unas cuatro o cinco horas, pues el estado del mar impedía coger los botes; al del buque auxiliar acercarse a nosotros, y hacer maniobras.

—¿...? —El barco puesto a barlovento, llegó hasta nosotros y desde él nos lanzaron cables escalas, cuerdas, en fin todo cuanto pudieron para izarlos a bordo, desde el bote en que nos encontrábamos completamente extenuados, tanto que yo no pude ni aún siquiera subir por mi mismo y tuvieron que izarme.

—¿...? —Se trataba del trasatlántico inglés «Warwickshire», que con ochenta pasajeros y carga se dirigía desde Liverpool a Rangún.

—¿...? —El buque lanzó inmediatamente un mensaje a Gibraltar dando cuenta de lo ocurrido, al mismo tiempo que solicitaba auxilio para la búsqueda de nuestros cinco compañeros que no aparecieron. Poco después llegó un avión de la RAF de la referida plaza inglesa que, incesantemente buscó por todos los alrededores, como igualmente lo hizo el barco que nos recogió y otro nuevo buque inglés, que también acudió a las llamadas, pero todo fué desgraciadamente inútil, pues mis infortunados compañeros no aparecieron y con honro dolor hubimos de abandonar aquellos lugares.

—¿...? —Nos atendieron muy bien. Todos llegamos completamente extenuados y pusieron a nuestra disposición reconfortantes, médicos, enfermeras, etc., ya que algunos presentaban síntomas de asfixia y hubo que hacerles la respiración artificial y ponerles inyecciones para reanimar el corazón.

—¿...? —En el mismo buque puse un cable a la casa armadora, dándole cuenta de lo ocurrido. Cuando llegamos a Gibraltar nos estaba esperando el vice-consul español que nos facilitó lo que necesitáramos y nos llevó a una institución que allí funciona de ayuda al marinero, y posteriormente, nos trajeron a Algeciras.

—¿...? —Los fallecidos, ya lo ha dado toda la Prensa y en cuanto a los supervivientes, aparte de mí, son los siguientes: Andrés Funa, Juan Llona, José Fellechea, Francisco Beo, Adolfo Leareta, Francisco Jerrimo, Prisco Toledo, José María Formoso, Genovoso Cancélas, Antonio Fernández, Benito García y José Vázquez.

(Pasa a a página 6.)

Anuncios breves

Ventas y compras

COMPRO muebles usados. Frente Cruz Roja, teléfono 8-1-9.

Viviendas

CEDO habitación independiente, caballero solo. Razón Administración.

ALQUILARIA piso amueblado o casa en las alceras, amueblada cómoda sin traspaso dando toda garantía. Ofertas Administración FARO.

CABALLERO solo desea habitación confortable en lugar céntrico para dormir. Razón Administración.

Enseñanzas

INGLES, alemán, francés enseñanza Windschild. Falange Española, 32 (Foto Rubio).

Varios

CANAS las suprimé colanta Ideal (a granel). Perfumería Roma, Cervantes, 8.

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economía. Encargos, Loma Villacampa (Pasaje Cerni, 5).

¡Han llegado las ricas Angulas! Visite CASA JULIAN donde podrá saborearlas

LEA Vd. EL FARO diario de la mañana

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S. A. CEUTA

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música RECIOS ECONOMICO M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la escuela de TETUAN: Lueta, 37

Moscotel Almina (añejo) un embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

